

COMA

El sitio *Web* COMA contiene los trabajos y las ideas del Dr. Corrado Malanga, conocido investigador de Química en el Departamento de Química y Química Industrial de la Universidad de Pisa y también estudioso de los fenómenos poco conocidos llamados Interferencias Alienígena.

La expresión Interferencias Alienígenas fue acuñada hace varios años por el mismo Malanga y se refiere a todo lo relacionado con el fenómeno de los objetos voladores no identificados en el más amplio sentido del término.

Tras los ovnis, como la gente común los llama, se ocultan problemas mucho más grandes que la Humanidad está llamada a resolver: los de la tecnología alienígena, la revisión de la historia de nuestro planeta, el fenómeno de la religión como arma para controlar a la población, la presencia en nuestro planeta de los grupos de poder, a menudo vinculados a los movimientos masónicos económicamente fuertes.

Así COMA no es sólo un sitio *Web* que hace referencia a las iniciales del nombre de Corrado Malanga, sino que está relacionado con el verdadero significado que los antiguos griegos dieron a este término:

Koma - κῶμα - es el sueño profundo (<http://en.wikipedia.org/wiki/Coma>), que entraña una inconsciencia total.

Esta es el estado de incertidumbre que afecta hoy en día a la Humanidad.

La incapacidad para relacionarse con el ambiente externo, de reaccionar ante los estímulos negativos de los gobernantes que explotando la ignorancia de las personas, obtienen cuantiosas ventajas pero ilícitas.

Por tanto, la Conciencia Manifiesta, es la cura necesaria para la sociedad moderna, en la que ser conscientes de la presencia extraterrestre en nuestro planeta, según Corrado Malanga - cuyo pensamiento se expone en este sitio *Web* - significa dar un paso adelante en el conocimiento de sí mismo.

Comprender lo que el alienígena quiere de nosotros, supone emprender un camino introspectivo, para entender y recordar quiénes somos, de dónde venimos y por qué estamos aquí, qué debemos hacer y por qué debemos hacerlo.

Adquirir el conocimiento de ser Conciencia y manifestar este conocimiento quiere decir derribar las barreras existentes en este universo virtual, que se puede modificar mediante la experiencia de la vida, a cuyo final se descubrirá que nosotros somos Dios y los verdaderos creadores de nuestra existencia.

Comprender este aspecto de nuestra existencia significa derribar todas las barreras que son símbolos de división y que sirven a los gobernantes para convertir a los seres humanos en ejércitos que harán las guerras de otros.

La idea de poder votar a la derecha o a la izquierda, por ejemplo, o la idea de poder elegir un producto de una marca u otra, hacen creer a las personas de este planeta que viven en democracia, cuando en realidad la verdadera visión del mapa territorial, es decir, la fotografía que cada uno de nosotros tiene de la realidad, nos conduce despiadadamente a un modelo de sociedad preconstruida basada en un engaño fundamental.

De hecho, tanto detrás de los movimientos de derecha que de izquierda, están los prestamistas de las campañas políticas que financian tanto a los seres humanos de derecha como a los de izquierda, de modo que quien gane siempre será aquél que puso el dinero.

Los estudios efectuados por el Dr. Malanga en estos últimos treinta años, han llevado al autor a construir un modelo de hombre basado en cuatro elementos que por convención él denominó: alma, mente, cuerpo y espíritu, relacionándolo con antiguas culturas esotéricas pero sobre todo con el significado alquímico y simbólico de los cuatro elementos que representan idealmente el Universo: el aire, el agua, la tierra y el fuego.

La sigla COMA, reúne en sí dichos elementos: la C de cuerpo, la M de mente, la A de alma y la S de *Spirito* (espíritu en italiano), dibujada dentro de la letra O, que alberga un antiguo símbolo del universo dual que se integra en el Uno.

Integrar lo masculino con lo femenino, el hemisferio izquierdo con el derecho del cerebro humano, la percepción con la medición de la realidad física, representa el objetivo del autor de estos trabajos que COMA recoge, para que los lectores puedan aprovecharlos más fácilmente. COMA está unido a varios sitios *Web* en el mundo, en diferentes idiomas, para poder llevar este pensamiento a todos los lugares espaciotemporales imaginables.

Con esta labor, Corrado Malanga partiendo de la investigación sobre la realidad alienígena, demuestra que los demonios de las antiguas leyendas no son sino los alienígenas de hoy.

El estudio de la realidad alienígena, que recubre a varias disciplinas, entre las cuales la Física Cuántica, las teorías del Universo Holográfico de Bohm, la Programación Neuro Lingüística de Bandler y Grinder, la hipnosis ericksoniana, las teorías sobre el funcionamiento del cerebro de Kosslin y Pribram, nos permite comprender que la evolución de la especie humana no se debe a la tecnología, sino a la adquisición de la conciencia de uno mismo.

En este marco, el alienígena se parece a un ser humano que quiere gobernar a otros seres humanos (que han decidido dejarse gobernar) más que a un hombre que no tiene dueños.

¡Qué Pinocho de títere se vuelva un hombre de verdad! Para esto es necesario que salga de su COMA.